
ПРОТОКОЛ 

заседания Комиссии ОП УО по безопасности и взаимодействию с ОНК 

 

Дата и время проведения: 17.11.2023 г., 15.00 - 16.00 

 

Место проведения: зал заседаний Общественной палаты Ульяновской области 

(ул. Радищева, д.1, каб. 500) 

 

Присутствовали: 

– члены Общественной палаты УО: Ильина С.Н., Мардеев Р.А. 

– приглашенные: Артюхин А.Н., Залалдинов А.А., Бакилин С.Э., Ступак И.Л. 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

О доступности медицинской помощи и об обеспечении лиц, находящихся в 

местах лишения свободы, лекарственными препаратами 

 

СЛУШАЛИ: 

О доступности медицинской помощи и об обеспечении лиц, находящихся в местах 

лишения свободы, лекарственными препаратами 

Ильина С.Н.: В Общественную наблюдательную комиссию поступили обращения 

о нехватке медпрепаратов для осужденных. Мы с Рафаэлем Мардеевым в качестве 

членов ОНК, выезжали в СИЗО-1 и проверили данные доводы. В своем выезде 

отсутствие лекарств мы не увидели, поэтому сегодня хотим разобраться и понять, 

есть ли какие-то проблемы и потребность в лекарственном обеспечении. 

Бакилин С.Э.: медицинское обслуживание осужденных осуществляется за счет 

федерального бюджета, кроме лиц, содержащихся в колониях-поселениях. Они 

обслуживаются на общих основаниях. На текущий год на медико-санитарное 

обслуживание учреждений было выделено 24 млн. рублей: 8 млн. рублей были 

направлены на закупку нового медицинского оборудования (в том числе, 

приобретены флюорограф и биохимический анализатор), 6 млн. рублей – на 

закупку лекарств. Нам удалось обновить материально-техническую базу и достичь 

охват лекарствами в общем. Но есть препараты, которые мы не можем обеспечить 

на постоянной основе, например, от сердечно-сосудистых заболеваний. Не хватает 

финансирования. Есть проблема и в заключении контрактов на оказание 

медпомощи: их можно заключать только с государственными организациями, 

которые не всегда могут оказать необходимые услуги в полном объеме. Кроме 

того, такое сотрудничество иногда бывает невыгодным - тарифы госклиник могут 

превышать тарифы частных. Кроме того, в медучреждениях есть проблема 

кадрового обеспечения – не хватает врачей. Причина тому – низкая заработная 

плата и практическое отсутствие соцгарантий аттестованным сотрудникам.  

 

РЕШИЛИ: 

Рекомендовать комиссии ОП УО по безопасности и взаимодействию с ОНК 

подготовить предложение о внесении поправок в законодательство в части снятия 

ограничений по заключению контрактов с частными клиниками.  

 
 

Председатель Комиссии                                                                  С.Н. Ильина 


